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la acción municipal ante el problema
de la falta de pisos

Matará: CONSTRUCCIÓN DE SESENTA
VIVIENDAS PARA ABSORCIÓN DEL

CHABOLISMO '
El presupuesto total asciende a dieciséis millones de pesetas
Ha celebrado sesión ordinaria el

Pleno Municipal bajo la presiden-
cia del alcalde de la ciudad, señor
Crespo Gil.

De entre los temas del Orden del
día, destacamos Jos siguientes:

En Despacho Oficial se dio cuen-
ta- de la resolución de la Alcaldía
designando la Comisión Especial de
Ferias y Festejos para el presente
año 1970.

.El Consistorio ratificó la ficha-pe-
tición formulada a la Diputación para
el Plan Bienal 1970-1971 de Coopera-
ción a los Servicios Municipales. En
la misma se solicitan cuatro millo-
nes de pesetas destinadas a obras
de urbanización. El señor Crespo
Gil destacó que esta cantidad se
invertirá para mejoras urbanísticas

las barriadas periféricas.

Obras urbanas
El Pleno aprobó,' provisionalmen-

te, el proyecto de encintado y pavi-
mentación de la calle Juan de la
Cierva, por un importe de 2.284.997
pesetas y el proyecto de pavimen-
tación de las calles de la Inmacu-
lada, Piedad, Alcázar de Toledo,
Salud y Plaza, en la barriada de
Cirera, por 2.372.709 pesetas, distri-
buidas en 707.044 pesetas para ur-
banización de la plaza y 1.665.665
pesetas pera las calles.

También se aprobó, provisional-
mente, el proyecto de pavimenta-
ción y obras complementarias en el
Sector de Cabanellas y «EL-? Molins»,
pot 3.002.985 pesetas, así como el

proyecto de construcción de 60 vi-
viendas subvencionadas dentro del
cupo de absorción del chabolismo,
por la cantidad de 16.174.215 pese-
tas. El concejal, señor Mojedano
Medina, solicitó información relati-
va a si una parte de las indicadas
viviendas se pensaba destinarlas a
los ocupantes de las casas de la
parte baje del antiguo Caminet, hoy
calle Queipo de Llano, que se erir
cuentran en trámite, de expropia-
ción, con el fin de conseguir, una
vez demolidas, una mayor fluidez
en la circulación rodada en dicho
punto. El señor Crespo Gil le in-
formó que, de momento, no existe
nada previsto, ye que en su día se
les dará el destino que se considere
más conveniente, según las necesi-
dades.

Máquinas para la limpieza
de la playa

Finalmente, se aprobó el pliego
de condiciones para convocar un
concurso para la adquisición de dos
máquinas para la limpieza de la
playa, hecho que constituye un ge-
neral anhelo ciudadano, dada la si-
tuación en que la misma se halla.
El alcalde manifestó que con estas
máquinas no se solucionará total-
mente el problema, sino que consti-
tuirá uri alivio y . servirá de expe-
riencia para una futura decisión.

Como hecho insólito, no se produ-,
jo ninguna intervención edilicia en
el capítulo de ruegos y preguntas.
En el salón de sesiones se hallaba
totalmente vacío el espacio destina-
do al público. — Pedro BIGAU,

BADALONA: Nuevos grupos en los
sectores de Llefiá y La Salud

Estarán terminados en los primeros meses de este año
Con motivo del nuevo año, el alcalde, señor Antoja Vigo, ha hecho

entre otras, (as siguientes declaraciones: Respecto a la década del 60,
dijo, que habla sido positiva, si se considera que, en cuanto a urbanismo
se han remozado numerosísimas calles en su pavimento, aceras y luz, des-
tacando las inauguraciones de la nueva urbanización de la plaza de los
Caídos, con su fuente luminosa; la de la plaza de la División Azul y la
transformación dé la calle deLMar en pasaje, además de la construcción de
¡ciffcqjasof subíej-finéog en is vía del tren a lo Mfga derpáseo del'Gáfr
dífío.

Refiriéndose a la enseñanza hay que hacer notar la Intfépéndlzación
del Instituto Nacional de Enseñanza Media de San Roque, pasando a ser el
segundo instituto en nuestra ciudad. Además la inminente terminación de
las obras de los grupos que se levantan en las barriadas de San Juan
de Llefiá, San Roque y Lloreda con la suma total de 207 aulas y la muy
posible construcción, dentro del presente año, de una nueva Escuela de
Maestría Industrial, complementada Con otra de Ingeniería Técnica.

En cuanto a viviendas, el Patronato Municipal ha hecho entrega a
sus actuales usuarios del grupo de edificios «San Jorge» con 447 viviendas
y 34 locales comerciales. Este mismo Patronato ha iniciado nuevos gru-
pos en los sectores de Llefiá y La Salud, donde se construyen 1.400 vivien-
das de tipo social que serán entregadas en los primeros meses de este
año. Para en problema de la vivienda en Badalona sa cuenta con la ayuda
del Instituto Nacional de la Vivienda y del Banco de Crédito a la Cons-
trucción.

Para este año de 1970, manifestó el alcalde, existo la resolución de
urbanizar definitivamente la plaza José Antonio, la cual contará con un
bello terrazo y, en su centro será instalada una fuente luminosa. También
se iniciaron las obras de construcción de un nuevo e Importante edificio
para alojar el Ayuntamiento, en la plaza del Obispo Irurita, esquina a la
avenida de Calvo Sotelo y casi frente al Museo Municipal, desapareciendo
el actual que se edificó en 1859. — A.
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IMPORTANTES REBAJAS

UNESCO IDIOMAS
, ^CURSOS- DE LENGUA Y CIVILIZACIÓN INGLESA Y FRANCESA
s CLASES DE CONVERSACIÓN Y SUPERIORES

LABORATORIO Y GABINETE AUDIOVISUAL
CLASES LIMITADAS A 10 ALUMNOS

} VÍÁ¿ÉS DE ESTUDIO A INGLATERRA Y FRANCIA

DIPLOMA DE THE REGErjCY SCHOOL OF ENGLISH
(RECONOCIDO POR EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CIENCIA
DE INGLATERRA}
DIPLOMA DE L'ÁLLIANCE FRANCAISE

TORTOSA: El Ebro ha experi-
mentadQ una gran crecida

La mayor, piarte de las fincas
y zonas urbanas están fuera

de peligro

Desde mediada la mañana de ayer
soplaba sobre la comarca de Tortosa
un fuerte vendaval con ráfagas que
han alcanzado la velocidad de 198 me-
tros por segundo, equivalente a 78,4008
kilómetros por hora, según datos del
observatorio del Ebrb.

El Bbro, que durante las pasadas se-
manas fue ascendiendo poco a poco de
nivel, experimentó ayer una gran su-
bida alcanzando sus aguas a prime'a
hora de la noche, y a su paso por Tor-
tosa, una altura de 5.90 metros, que
representa tres metros más de su nivel
normal y reduce a 1,10 metros el muro
de contención que todavía queda an-
tes de que las aguas se desborden en
el punto más bajo de la ciudad, en el
puente del Estado.

No se tienen noticias de que se haya
inundado todavía la huerta baja y la
tranquilidad en el vecindario es abso-
luta, puesto que, además de ese mar-
gen de más de un metro de que aún
se dispone, es tan perfecta la regula-
ción que desde Fayón, Mequinenza y
Flix se hace de las aguas, que las inun-
daciones, en lo que se refiere al casco
urbano y, por consiguiente, a toda la
zona, si se exceptúan unas pocas fin-
cas existentes a menor cota, están prác-
ticamente fuera de peligro y pueden,
en el peor de los casos, prever cual-
quier anormalidad con varias horas de
antelación.

Por otra parte, el fuerte viento rei-
nante, cuya dirección coincide con la
descendiente de curso de las aguas, ha-
ce que éstas aceleren, por lo que la
corriente es rapidísima y colabora en
gran manera a que el alivio del río
sea mayor. — Cifra.

Tarragona: DONACIÓN DE VARIAS FINCAS
A LA DIPUTACIÓN

En una de ellas se construirá una residencia hogar para ancianos
Una vecina de Mora de Ebro ha entre-

gado gratuitamente varias fincas a la
Diputación, condicionada la cesión a la
edificación en parte de una de ellas de
un hogar residencia para ancianos. Estas
propiedades se encuentran en el mismo
término muncipal como, asimismo, va-
rios solares edificables en Mora que per-
mitirán la construcción de la indicada
residencia con una capacidad prevista,
en principio, para cincuenta plazas. La
finca elegida para la edificación tiene
cuatro hectáreas, situada próxima al Ins-
tituto Laboral en la carretera de Mora
a la Centa de Camposines.

Esta circunstancia permite disponer,
asimismo, de terrenos de huerta y otros
cultivos donde los ancianos podrían rea-
lizar faenas agrícolas de entretenimiento
resolviendo un problema en la comarca
de las Riberas del Ebro. El plazo previs-
to de ejecución de la totalidad de la obra
se fija en seis años como máximo. Co-
rrerá a cargo de los servicios de bene-
ficencia provinciales, la construcción y
sostenimiento de la residencia. A la vis-
ta de ello el pleno acordó facultar a la
Presidencia para que realizara las ges-
tiones necesarias en orden a la firma de
la correspondiente escritura de cesión.

Precisamente al tratar de esta cuestión
planteada se suscitó la conveniencia de
proceder a la gradual creación de cen-
tros en plan ríe residencias para aquellos
ancianos que tengan dificultades de alo-
jamiento.

Muchos se resisten a desplazarse déla
comarca o pueblo que les vio nacer para
trasladarse a Tarragona donde funciona
la Casa Provincial; se eliminarían estos
inconvenientes si se procede a la crea-
ción de centros radicados en las cabezas
de comarca. :

Acondicionamiento de la
carretera de Ulldemolins

a Virnbodi
Prosiguiendo un esfuerzo que toca a

su fin, la misma Corporación ha aproba-
do el proyecto definitivo y acondiciona-
miento de la carretera de Ulldemolins a
Vimbodi, por un total importe de cinco
millones cuarenta, mil pesetas. Son vein-
te kilómetros de un camino denominado
vecinal, por calificarlo de algún modo,
que será convenientemente transformado
en carretera, facilitando con ello las co-
municaciones entre las comarcas del
Priorato y Montsant con la cuenca del
Barbera a través de la Sierra de La Lle-
na que separa la provincia de Lérida de
la de Tarragona. Integrada en la ruta del
sistema montañoso de Prades facilitará
el establecimiento de itinerarios de gran
belleza a partir del monasterio de Po-
blet. La obra está perfectamente coordi-
nada con los propósitos de Obras Públi-
cas, cuyo tramo hasta Prades, atravesan-
do el bosque de Poblet, ha. sido reciente-
mente adjudicado con un presupuesto de
contrata de ocho millones ochocientas spr
senta mil pesetas. Ambos proyectos se ini-
ciarán con la llegada del buen tiempeh
esperándose que el año próximo pueda
circularse perfectamente, sino sobre la
totalidad del recorrido al.tnenoSí-en bue-
na parte de los 1.007 kilómetros que cons-
tituyen la red de carreteras comarcales
dependientes de la Diputación. Actual-
mente sólo faltan 4R kilómetros por acon-
dicionar convenientemente mediante rie-
go asfáltico. Si a ello descontamos los
veinte kilómetros del tramo Ulldemo-
lins-Vimbodi por Villanueva de Prades,
quedarán sólo 26 kilómetros para que to-
das nuestras carreteras se encuentren én
perfectas condiciones; es probable que eri
el transcurso del presente año esta me-
ta ambicionada desde; lftice tiempo sea
una feliz realidad. — MEZQUIDA.
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BENEFICÍESE
en esta fabulosa

VENTA POSBALANCE

NUESTROS PRECIOS SON
MAS BAJOS QUE NUNCA

para poder liquidar
nuestros amplios surtidos

¡en sólo ludías!
Vea algunos effemplos

PARA CABALLEROS
^ 1 2 7 5

695
255

Traja en magnfflco po-
l!«ster.Surt!do comple-
te en colores y tallas

Abrigo cheviot en li-
neas clásicas y mode-
los entallados con
clnturón en la espalda

Pantalón cheviot, mo>
derna Ifnea, bolsillos
horizontales

2*31295

995

Trinchera reversible.
Políester homologa
do. Manga ranglán

Cárdigar» Importado
de Inglaterra. Mohair.
varios tonos

Camisa Terlenka.
Puño botón. Azul, be¡-
ge y gris

Y así infinidad de
oportunidades en
todas las secciones

NO CERRAMOS A MEDIODÍA
Horario continuado de 9'30 de la mañana a
7'30 de la tarde. Sábados hasta las 8.

JORBA

Toni
Resaltado


